

DECLARACIÓN POLÍTICA UNITARIA DE LOS SINDICATOS MINERO ENERGÉTICOS PARA LA TRANSICIÓN JUSTA

Agosto 18 de 2021, Bogotá D.C.

Las organizaciones Uso, Sintracarbón y Sintraelecol, aquí firmantes, confirmamos nuestra responsabilidad y compromiso para impulsar el cambio actual de las políticas minero energéticas de Colombia y el cambio del rumbo del modelo de desarrollo excluyente, injusto e insostenible desde lo ambiental, lo económico y lo social, que se imponen desde gobiernos al servicio del capital financiero y netamente extractivista, centralizando los mandatos, desconociendo la diversidad y las necesidades regionales del país.

En ese orden, nos reconocemos como representantes de la clase trabajadora presente en los sectores minero-energéticos estratégicos, con responsabilidad hacia el medio ambiente sostenible, hacia el desarrollo económico equitativo y hacia el desarrollo con justicia social, llevando la bandera de una transición no sólo energética; sino justa, con enfoque territorial, vista desde su complejidad y diversas aristas.

Ante esta necesidad irreversible, el deterioro ambiental e inevitable cambio de la matriz energética, declaramos nuestro compromiso político y operativo para desarrollar la ejecución de actividades dirigidas a generar propuestas de políticas públicas de transición justa de cara al país, con base a tener una investigación autónoma y una formación en el tema sobre transición justa desde la perspectiva de los trabajadores y teniendo en cuenta las regiones y todos sus actores.

Invitamos a la sociedad, academia, organizaciones sociales y no gubernamentales, entidades nacionales e internacionales a articular esfuerzos hacia esta decisión política demostrando congruencia y fuerza.

Atentamente, los aquí firmantes:

Igor Díaz Pdte. Sintracarbón Heriberto Avendaño Pdte. Sintraelecol

Edwin Palma Pdte. USO

